

VNOIMASLUND

Arquitectura

## ¡Chau...gordo!

Héctor Marcovich

*Chau...gordo*, fue el grito desgarrado e impotente que, con la última palada de tierra humedecida por la fina llovizna, inundó el sábado el ámbito del cementerio, allá por 'Iztapalapa, donde decenas de amigos despidieron a Horacio Scornick.

Por ello esta nota no se referirá a la arquitectura en recuerdo de quien fuera importante médico psicoanalista argentino, maestro e investigador y viejo universitario.

México le abrió generosamente sus puertas y supo poner sus conocimientos al servicio de la infancia y adolescencia problematizada, como a la consolidación del sistema de prevención contra la farmacodependencia en todo el país.

Dispuesto ya a regresar a su Buenos Aires definitivamente, nunca pudo superar su ausencia, y rodeado de libros, tangos, amigos e interminables reuniones de despedidas, inició mentalmente el camino del reencuentro. No pudo ser y su frustración se extendió a quienes lo acompañaron silenciosamente.

Joven, sano, desprendido, espontáneo y gran portafolio, supo conciliar su notable capacidad de terapeuta con una medicina social al servicio del hombre latinoamericano.

Este tipo de profesional siempre ha merecido la atención de esta columna. Con más razón en esta oportunidad. *Chau...gordo!*

EXCELSIOR

## Suspenden a 500 Obreros en Argentina

BUENOS AIRES, 10. de diciembre. (EFE y PL) — Quinientos obreros de la empresa metalúrgica "La Cantábrica" empezaron desde hoy, un mes de suspensión, en cumplimiento de directrices empresariales destinadas a afrontar la grave situación de la fábrica.

"La Cantábrica", situada a 20 kilómetros de Buenos Aires, se encuentra en una crítica situación financiera a raíz de la actual política económica liberal del gobierno militar, que ha dado origen a numerosas quiebras y cierres de empresas, al no subvencionar la producción nacional.

Los directivos de esta empresa, que cuenta con mil doscientos operarios se reunieron aquí y decidieron llevar a efecto la suspensión de quinientos obreros, ya anunciada por la empresa días antes, mientras quedó relegada, a una reunión que se efectuará mañana, la posible decisión de cierre total de la planta.

Representantes de los trabajadores convocaron para hoy una misa y una manifestación pacífica en protesta por su situación, mientras proceden a la recogida de firmas para cursar una petición al Presidente de la nación, Jorge Videla, en procura de evitar el cierre de su fábrica.

Por otra parte, se anunció un aumento de entre 3.5 y 7 por ciento que comenzarán a regir hoy en las tarifas telefónicas, de gas, electricidad y servicios ferroviarios de larga distancia, en tanto se espera un nuevo incremento para los combustibles.

Las tarifas de pasajeros en trenes de larga distancia subieron un 3.5 por ciento, las de los servicios telefónicos locales 3.8, las de electricidad 7 por ciento y las de gas 3.8 en promedio.